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der Abgeordneten Anna Huber 
und Genossen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Lückenschluß der S 35 Einödfeld - Röthelstein 
Bereits am 12. Juli 1995 habe ich bezüglich des Ausbaues der S 35 an den damaligen 
Wirtschaftsminister Dr. Ditz eine Anfrage gestellt. Auf die Frage, wann mit dem Baubeginn 
zu rechnen ist, wurde mir mitgeteilt: 
“Das erwähnte Bauvorhaben befindet sich in der, aufgrund eines Vorschlages der 
steiermärkischen Landesregierung, vom Bundesministerium für wirtschaftliche 
Angelegenheiten erstellten Bedarfsfeststellung für den Ausbau von Bundesstraßen mit 
Gesamtkosten von 1,15 Mrd. S in der Dringlichkeitsstufe 1. Aufgrund der derzeit 
vorherrschenden gespannten budgetären Situation der Bundesstraßenverwaltung ist die 
Angabe eines konkreten Baubeginnes seriöserweise nicht möglich.” 
Da der erwähnte Lückenschluß der S 35 für den gesamten Wirtschaftsraum Obersteiermark 
von größter infrastruktureller Bedeutung ist und bereits beinahe drei Jahre vergangen sind, 
richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für wirtschaftliche 
Angelegenheiten folgende 
Anfrage: 
1. Welche konkreten Ausbaupläne gibt es für die S 35? 
2. Welche der diskutierten Ausbauvarianten hat die größte Chance auf Realisierung? 
3. Gibt es bereits einen konkreten Termin für den Baubeginn? 
4. Wie hoch sind die für den Ausbau der S 35 vorgesehenen Mittel? 
5. Wann ist mit einer Fertigstellung des Lückenschlusses der S 35 zu rechnen? 
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